

Kampfsportnachwuchs auf der Matte



Team Nordseefighter richtet Nachwuchsturnier aus

Ca. 100 Kinder und Jugendliche im Alter von 3-13 Jahren nahmen in Horsten am dritten internen Nordseefighter Cup teil. In Altersklassen eingeteilt durchliefen die Gruppen verschiedene Disziplinen und zeigten ihr Können.

Morgens starteten die Minis von 3 bis 6 Jahren, darauf folgten die Kinder von 7 bis 9 Jahren und am Nachmittag war der Nachwuchs über 10 Jahren an der Reihe. Zu den Hauptdisziplinen zählten Bodenkampf, Selbstverteidigung, Leichtkontakt und Pointfighting (beides Disziplinen des Kickboxens), dazu kamen noch die „Spaßdisziplinen“ Parkour mit Kickcontest und Mattenkönig.

Da jeder einmal jede Disziplin durchlaufen ist, schnupperten die Teilnehmer automatisch in andere Kampfsportarten rein und sammelten so neue Erfahrungen. Besonders aber stand der Spaß im Vordergrund, was man bei einem Blick in die Gesichter der Kinder direkt erkennen konnte. Strahlende Gesichter liefen von Disziplin zu Disziplin, aber auch Zuschauer, Eltern, Großeltern, Coaches und Trainer wirkten glücklich und zufrieden. "Für uns sind alle Teilnehmer echte Gewinner", betonte Trainer Denis Gilz, weshalb es auch keine Platzierungen gegeben hat, sondern für alle Starter dieselbe Goldmedaille.

Für viele Kinder zählte der Nordseefighter Cup zu den ersten Turnieren, andere waren schon erfahrener.

Der Nordseefighter.e.V. ist ein Zusammenschluss von der

- Kampfsportgemeinschaft Lo-Han e.V. (Wilhelmshaven),
- Martial Arts Dumke (Sande),
- dem Kampfkunststudio Krebser (Wilhelmshaven) und dem

- TUS Horsten, mit dem Ziel, gemeinsam aktive Kämpfer, den Nachwuchs und den Kampfsport zu fördern.

Durch das interne Turnier wurde das Team-Gefühl gestärkt, vor allem bei den Kindern der unterschiedlichen Kampfsportschulen und so geht es motiviert in die nächsten Veranstaltungen.



